Carafe à lait Espressima One Touch

SYMPTÔMES

- La carafe à lait ne fait plus de mousse comme avant.
- La carafe à lait ne fonctionne plus.

RAISONS

Pour que la carafe à lait soit utilisée, il est nécessaire d'insérer un tube noir dans la carafe afin de pouvoir obtenir la fonction « One Touch ».

En insérant le tuyau noir dans la carafe à lait, le tuyau intérieur peut sortir de son logement entraînant donc un dysfonctionnement de la carafe voire un arrêt total de se fonctionnalité.

Comme on peut le voir sur la photo ci-contre, la **tête de raccord du tuyau transparent** n'est donc **plus reliée** suite à l'insertion du tuyau noir.



SOLUTIONS

Il suffit de **remettre en place le tuyau intérieur de la carafe** (tuyau transparent) pour que celle-ci fonctionne de nouveau et que la mousse de lait soit faite.

Ci-contre, la tête de raccord est donc remise en place, ce qui permettra à la carafe de fonctionner normalement.







